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Der Stadtrat möge beschließen, 
 
Der Oberbürgermeister wird gebeten zu prüfen, welche Flächen im Glacis-Park für eine 
Nutzung als Beachvolleyball-Feld in Frage kommen würden, die dann als solche durch die 
private Initiative von Bürgern umgestaltet werden können.  
 
Begründung: 
 
Mit dem Bau einer neuen Kita auf der Fläche des ehemaligen Mehrgenerationenplatzes an der 
Hans-Löscher-Straße in Stadtfeld, muss auch das dort bislang befindliche Beachvolleyballfeld 
beräumt werden. Dieses Volleyballfeld wurde durch eine Initiative von Stadtfelder Bürgern 
errichtet, die es sich zum Ziel gesetzt hatten, den Platz zu einem Ort der Begegnung und der 
Erholung für Groß und Klein zu machen. Durch die Bebauung des Platzes entfällt nunmehr eine 
beliebte Freizeitmöglichkeit in Stadtfeld-Ost. Dies könnte kompensiert werden, wenn eine 
Fläche im angrenzenden Glacis-Park gefunden würde, die für diesen Zweck zur Verfügung 
gestellt werden würde. Die Sprecherin der Interessensgemeinschaft hat bereits gegenüber der 
Presse geäußert, dass die Mitglieder an einem neuen Beachvolleyballfeld interessiert sind und 
dies auch wieder selbst anlegen würden. Angesichts der wachsenden Beliebtheit der Glacis-
Anlagen wäre solch ein Sportangebot zudem eine große Bereicherung für alle Bürgerinnen und 
Bürger im Stadtteil. 
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